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2019-20年度 RIテーマ

本日の例会

8-9月例会プログラム

8月29日 19:00 木曽路 竹の塚店

親睦移動例会・新入会員歓迎会

9月5日 19:00 フェリーチェ３階

クラブフォーラム

市民まつり打ち合わせ

9月12日 19:00 フェリーチェ３階

クラブフォーラム

音楽フェスティバル最終打ち合わせ

9月19日 19:00 フェリーチェ３階

ガバナー公式訪問

リハーサル

クラブフォーラム

クラブフォーラム

部門セミナー報告

ニコニコ報告 親睦活動委員会
出席報告 出 席委員会

20:00 点鐘 髙橋 洋一会長

皆様、こんばんは。
暑い毎日が続き大変ですが、皆さん体の
調子はいかがでしょうか。そろそろお盆
休みに入るかと思いますので、今日も頑
張っていきましょう。
先日の日曜日、八潮市消防団の夏季訓練
が行われるはずでしたが、今年は中止と

なりました。私も消防団に入団してから、十数年たちます
が今まで中止ということは一度もなかったので驚いたと同
時に、嬉しくもなりました。中止となった要因は、前日に
ありました。草加地区での大規模火災が２件発生したため、
消防職員が総出となり、大会の準備ができないということ
で中止になったそうです。仕事とはいえ、暑い中での消防
活動は大変だったと思います。市民の尊い命と財産を守る
ために活動してくれた消防署員の方々に、改めて感謝をし
た出来事でした。
さて、先週の例会での会員増強フォーラムはいかがでした
か。増強のついてのヒントや退会防止策など、それぞれが
改めて考えるいい機会になったのではないでしょうか。今
月は会員増強月間でありますので、新会員候補者を探して
今月末の親睦例会に招待できるような方がいると嬉しいで
す。そして、皆さんのご自宅、または事業所に入会の承認
の葉書が届いているかと思いますが、今のところ、反対を
申し出る方がありませんので、ほぼ入会決定ということに
なりますので、次回の例会では新会員の入会式を行いたい
と考えています。
そして、月末の親睦例会では、新会員の歓迎会を予定して
おりますので、多数の会員の皆さんの出席のもと、新会員
を迎え入れたいと思いますので、新しい輪、つながりへの
活動にご協力をお願いします。

19:00 点鐘 高橋 洋一会長

ロータリーソング『奉仕の理想』

お客様紹介 高橋 洋一会長

会長挨拶 高橋 洋一会長

幹事報告 小越 朋樹幹事

委員会報告

2019-20年度 クラブテーマ

『ロータリーの「輪（わ）・和（わ）・環（わ）」』



1. 地区より、RLIパート1開催のお知らせが届いております。
開催日は8月31日(土) 受付9：00 開会 9:30 終了 17:30(予定)とのことです。
〆切は8月10日となっております。参加希望の方は幹事までお知らせください。
地区より職業奉仕部門セミナーの案内が届いております。
開催日は9月20日(金)登録16時30分点鐘17時
場所はパレスホテル大宮 登録料は7,000円となります。
クラブを通じて登録とのことですので、参加希望の方は幹事までお申し出ください。
詳細はお配りした資料をご覧下さい。

2. 次週例会は休会となりますのでお気をつけ下さい。
3. 8月22日の例会は部門セミナー報告です。

管 理運営、米山、青少年奉仕の各部門委員長は準備をお願いします。
また、入会式も行いますので多数の出席をお願い致します。

4. 8月29日は親睦移動例会となります。 場所は木曽路竹の塚店です。
詳細は先週FAXにてご案内させて頂きました。FAX未着の方はお申し出ください。
また、出欠のご連絡が未だな方は早めにお願い致します。

5. 今年度よりメーキャップの取り扱いが変更となりました。
メーキャップは来年６月30日まで有効で、年度最終に集計しますので、メーキャップカードをお持ちの方は幹事ま
で提出ください。

★会員増強維持部門から
クラブの活動を外に知らせる事をしていき会員増強のきっかけを作り増強を図っていきたいと思います。

★公共イメージ維持部門から
今年１年間はエンドポリオ一色で行いますと地区の梶間部門委員長がおっしゃていました。

担当委員会 青少年部門委員長
本間 守会員 小越 朋樹幹事 例会風景
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幹事報告 小越朋樹幹事

ニコニコ本日 \13,000 ニコニコ累計 \114,000 ポリオ累計 \2,767

出席報告 7月25日 8月1日 8月8日

出席 15 16 12

出席対象者 24 24 24

出席率 62.50% 66.60% 50.00%

☆朴昞吾会員
本日も宜しくお願いします。
☆木村真一郎会員
立秋ですが、汗だく です。時々、ボーと
してしまいますが、本日も宜しく お願い
致します。
☆石塚恭央会員
毎日が暑くて本当に嫌です。
☆平良嘉浩会員
本日は立秋です。夕方すこしすずしい気
がします。

☆小柳孝一会員
８月猛暑を勢で乗り切ります。
☆山中正智会員
来週は、菩提寺のお施餓鬼が開催され
ます。本日も宜しくお願い致します。
☆清水しづよ会員
永い間お休みしまして申し訳ありません。
☆市川英敏会員
ごめんなさい。草加シティＲＣに行ってき
ます。

☆大島勝会員
毎日暑くて大変です。体に気を付けましょ
う
☆髙橋洋一会長
暑くて大変です。何も考えられませんが
本日も宜しくお願いします。
☆小越朋樹幹事
暑いですね。今年のお盆休みは久々に
休めそう ですが台風が近づいています
ね。善段と違う 事をするとダメですね。

委員会報告

ニコニコBOX

クラブフォーラム 中学生音楽フェスティバル打ち合わせ


